

会長就任挨拶

第41期多摩市硬式庭球連盟総会にて、新たに会長を仰せつかりました黒部です。どうぞよろしくお願いいたします。

未曾有の新型コロナウイルスの感染拡大により、連盟総会が書面にて開催されたため、皆様の前で就任あいさつができなかったため、紙面をお借りしましてご挨拶をさせていただきます。

今年は、4月に開催予定のシングルス大会及び5月に開催予定のグリーンカップを既に中止や延期させていただいております。外出自粛要請を受け、我々の大好きなテニスもできません。いつも以上に、テニスで汗をかき、爽やかな気持ちになることがいかに大切かを痛感させられています。この危機を皆さんと一緒に乗り切り、また、大好きなテニスができることを願っております。

さて、今期の連盟役員が決まりました。役員は、別途記載のとおりです。今まで担当して頂きました堀井会長はじめ、役員の皆様方の後を引き継いで、新役員・新理事及び留任の役員・理事ともども頑張っていく所存ですので、どうぞよろしくお願いいたします。

会長就任にあたり、これから取り組みたいことは、以下のとおりです。

一つは、

引き続き、多摩市のテニス人口を増やしていく取り組みを継続したいと思えます。これは、前会長の堀井さんが会長就任時のあいさつでおっしゃっていたことですが、連盟にとって永遠の課題かと思っていますので、引き続き皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

これに加えて、二つ目は、

テニスを楽しめる環境づくりに、なお一層取り組んでいきたいと思えます。

今年は、新型コロナウイルスの感染拡大で特に感じたことですが、テニスができないと本当につまらないですし、元気がでません。

テニスを愛する皆さんが、生き生きと過ごし、思いっきりテニスを楽しめる環境づくりに皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思っています。そのために、多摩市や体協に更に働きかけていきたいと思っています。

また、競技力にも力を注ぎたいと思えます。

- ・選抜メンバーは、太田杯や都民大会で上位を狙えるように強化を図りたい。
- ・ジュニア育成については、ジュニア大会の開催はもとより、講習会も企画し、更なる底辺拡大と競技力向上を図っていきたい。
- ・一般会員の皆様にとっては、今年から「ミックス大会にベテランミックスのクラス」を設けることを検討しています。このように、ご自身に見合った中で、なお一層競技にチャレンジできる大会づくりを目指していきたいと思っています。

皆さんで、多摩市硬式庭球連盟の活性化を更に図っていきましょう！。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。会長就任の挨拶とさせていただきます。